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EI director territorial d'Bducacio, Jordi Roca, intento tranquilizar a los

afectados en una tensa reunion que duro tres horas

Los padres sin plaza de P·3
critican la soluci6n ofrecida

JAUME RIBEll

A
las 18:30 del pas ado
martes empezaba una

reunion en el Ayunta
miento entre los padres
que se han quedado sin

plaza de P-3, la regidora
d'Ensenyame t. Pietat San

juan, y el director territorial

d'Bducacio. Jordi Roca. Una

hora despues estaba prevista
la rueda de prensa para expli
car a los medios de que se ha
bia hablado. Pero no fue has
ta tres horas de spu es que,
tras muchos nervios, los pa
dres salian de la sala de ple
nos con cara de cansancio. La

misma que gastaban Sanjuan
y Roca cuando por fin aten

dieron a los medios.
"Ha habido mucho alboroto y

10 entendemos, porque los padres
estdn angustiados. Y por eso he
mos querido informarles de todo
antes de que se cierren las listas

definitivas de admisiones el 24 de

mayo ", ernpezo explicando la

regidora. Y para ello vino Ro
ca en calidad de representan
te de la Generalitat: para "in
tentar tranquilizar a los padres,
explicdndoles que el proceso de

preinscripciones es un proceso
largo en el tiempo, que esta si
tuacion se estd repitiendo estos

dias en todo el territorio, y que es

normal ", asegura. Para qui tar

hierro al asunto. afiadio que
"esto no sucede solo en Grano
llers, sino en toda Catalunya:
despues de cerrarse el plazo, se

mira municipio por municipio
los lugares donde se deben quitar
lineas por falta de demanda, 0

donde se deben aiiadir por exceso

de las mismas, como es el caso ",
Y el caso de Granollers, co

mo ya dijimos la pasada se

mana, es que dotara al actual
conservatorio de musica Jo

sep Maria Ruera de dos nue

vas aulas de 25 plazas. Se ha
ra durante el verano, cuando
el centro quede vacio por el
traslado de sus alumnos al
Teatre Auditori. La novedad
es que ya hay profesorado: se
trata de tres maestros del Sal
vador Espriu: Ricard Lase
ras. Maria Sainz y Montse
rrat Vivet. Todos ellos. junto
a los alumnos que al final va

yan a esas dos aulas, forma
ran parte del proyecto de la

L

Xavier Solanas

La posada semana, varios de 105 padres se manifes
taron en 10 calle Carro esperando 10 salida de las au

toridades locales del pregon de inauguracion de I'As
censio para presentarles sus que;as.

Acordes y desacuerdos

E 1 principal eje de la discusion que centro la reunion del

pasado martes fue. como dijeron varios padres y ma

dres, "la promesa que nos hizo el alcalde". Se refieren a la
conversacion que mantuvo Josep Mayoral con los padres
que se habian manifestado en la calle Cerro el miercoles
anterior. La habian convocado en la Porxada, pero sabian

que a esa misma hora (las 20:00) todos los representantes
consistoriales estarian en la sala Tarafa. en la lectura del

pregon de la Ascensio. Y alli les esperaron a la salida del

acto, que fue cuando Mayoral se acerco a hablar con los

padres para escuchar sus quejas. "Entonces nos asequro que
todos tendriamos plaza en la nueva escuela. Y hoy hemos visto

que eso no es cierto", se lamentaban los padres que iban sa

liendo decepcionados de la reunion. Y es que hay 44 farni

lias sin plaza, pero hay 33 mas (las 77 en total de las que
informamos hace dos semanas) que no han salido elegidas
en primera opcion, Es decir, 33 familias la mayorfa de las

cuales veran como les es asignada una plaza de oficio en

alguno de los centros que aun tienen vacantes (precisa
mente porque nadie de los afectados las puso entre sus

preferencias, por las razones que fueran). Es decir: que se

pueden encontrar que tengan que llevar a sus hijos a cen

tros que no desean. "Yeso es injusto, porque la nueva option
de la Escuela de Musica para continuar en el Lledoner no estaba

disponible a la hora de la preinscripcion. Yahora muchos de los

que si hubieramos elegido la opcion del Lledoner de estar disponi
ble, podemos ver como ni a esa escuela podremos acceder. Y ade

mas, el derecho a escoger escuela 10 contempla la Constitucion ",
conduye una madre.

PROMESAS
Los padres critican que
Mayoralles asequrara
una plaza en las dos
nuevas aulas cuando

no sera asi

ESPERA
Hasta que no salgan
las listas definitivas

de adjudicaciones de plaza
(24 de mayo) no se sabra

la situacion real

nueva escuela del Lledoner

que ha de entrar en funcio
namiento para el proximo
curso, en septiembre de 2006.

De momento, este mismo
viernes el alcalde y la regido
ra tenian que reunirse con los

padres para concretar mas la
salida que les ofrecen y ada
rar todas las dudas posibles
antes del 24 de mayo para
calmar los anirnos. Y es que
los padres han hecho piiia:
"No podemos dejar a ninguno ti

rado, porque estamos en la mis
ma situacion ". comentaba uno

de ellos. Por eso. una opcion
que se baraja es que se aria
dan no dos sino tres nuevas

aulas en la escuela de rmisica:
con 75 plazas, el problema
estaria solucionado. pero lue

go quedarfan numerosas va

cantes en las escuelas a las

que ninguno de ellos quiere
ir. Como comentaba otro pa
dre, "primero queremos ver que
nos dice el Ayuntamiento, ver si
estd de nuestro lado 0 no. Y si no

vemos soluciones claras, nos

plantearemos iniciar protestas",

CUATRO INVESTIGACIONES

POR POSIBLE FRAU DE

A la pregunta de como era

posible que hubiera un deca

laje tan grande de plazas no

previstas, Jordi Roca res

poridio que ese aumento de
demanda se debe a que "en el
caso de Granollers, como se suma

el plus de la capitalidad, hay
muchos nihos que viven en su co

nurbacidn que tienen familiares
aqui y se empadronan. Y eso no

es ilegal ", Lo que sf es ilegal es

falsear los datos para poder
empadronarse. Y segun la re

gidora Pietat Sanjuan, "se
estdn investigando cuatro casos,

pidiendo mas documentation pa
ra comprobar que las denuncias
son ciertas ", Porque para in

vestigar un caso es necesario

que alguien 10 denuncie a tf
tulo personal, "porque tiene

que haber sospechas razonables

para ella ",
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